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Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftliche Fakultät – Institut für Kunst- und 
Bildgeschichte 
Wissenschaftliche*r Mitarbeiter*in (m/w/d) - E 13 TV-L HU (Teilzeitbeschäftigung 
ggf. möglich) 
 
Aufgabengebiet:  

- wiss. Dienstleistungen in Forschung und Lehre auf dem Gebiet der Kunst-, 
Bild- und Medienwissenschaft oder der Digital Humanities 

- Leitung und verantwortliche Betreuung der Mediathek des Instituts für Kunst- 
und Bildgeschichte mit umfangreichen, z. T. historisch wertvollen Beständen, 
digitalen Bildsammlungen und den non-book-Medien der 
Universitätsbibliothek 

- Unterstützung der Digital Humanities-Forschung des IKB und Vernetzung mit 
entsprechenden Initiativen über die HU hinaus 
 

Anforderungen:  
- abgeschlossenes wiss. Hochschulstudium und Promotion in Kunst-, Bild-, 

Medienwissenschaft oder Digital Humanities 
- eine nach Abschluss des Hochschulstudiums ausgeübte mind. dreijährige 

wiss. oder fachlich-praktische Tätigkeit in einem hauptberuflichen 
Dienstverhältnis 

- nachgewiesene Interessen und Kenntnisse in den Digital Humanities und der 
Arbeit mit analogen und digitalen Bildsammlungen 

 
Die Stelle ist unbefristet. 
 
Bewerbungen (mit Anschreiben, Lebenslauf und relevanten Zeugnissen) richten Sie bitte 
innerhalb von 6 Wochen unter Angabe der Kennziffer AN/018/24 an die Humboldt-
Universität zu Berlin, Kultur-, Sozial- und Bildungswissenschaftliche Fakultät, Institut für 
Kunst- und Bildgeschichte, Prof. Dr. Kathleen Christian, Unter den Linden 6, 10099 Berlin 
oder bevorzugt per E-Mail in einer vollständigen PDF-Datei an  
ikb-sekretariat@culture.hu-berlin.de.  
 
Zur Sicherung der Gleichstellung sind Bewerbungen qualifizierter Frauen besonders 
willkommen. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt. 
Bewerbungen von Menschen mit Migrationsgeschichte sind ausdrücklich erwünscht. Da 
wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien 
beizulegen. 
 
Datenschutzrechtliche Hinweise zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im 
Rahmen des Ausschreibungs- und Auswahlverfahrens finden Sie auf der Homepage der 
Humboldt-Universität zu Berlin: https://hu.berlin/DSGVO. 
 
--------- 
 
Faculty of Humanities and Social Sciences - Department of Art and Visual Studies 
Research fellow (m/f/d) - monthly salary equivalent to E 13 TV-L HU (part-time also 
possible) 
  
Job description:  

- academic research and teaching in the field of art history, visual and media 
studies and/or digital humanities 
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- Management and supervision of the Mediathek of the Department of Art and 
Visual History and its extensive holdings (including historic collections), its digital 
image collections and the non-book media of the university library 

- supporting the IKB’s digital humanities research, networking with digital 
humanities within and outside the Humboldt University 

  
Requirements:  

- completed university degree and doctorate in art history, visual and media studies 
or digital humanities 

- at least three years of academic or professional experience in full-time 
employment after the completion of university studies 

- proven interest in and knowledge of digital humanities and in working with 
analogue and digital image collections 

 
This is a permanent position. 
  
Please send your application (including cover letter, CV and relevant diplomas) within 6 
weeks, and quoting the reference number AN/018/24 to Humboldt-Universität zu 
Berlin, Faculty of Humanities and Social Sciences, Department of Art and Visual Studies, 
Prof. Dr. Kathleen Christian, Unter den Linden 6, 10099 Berlin or preferably via e-mail in 
a single pdf file to: ikb-sekretariat@culture.hu-berlin.de.  
  
The Humboldt-Universität zu Berlin is seeking to increase the proportion of women in 
research and teaching, and specifically encourages qualified female scholars to apply. 
Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential 
consideration. People with an immigration history are specifically encouraged to apply. 
Since we will not return your documents, please submit copies in the application only. 
  
Data protection information on the processing of your personal data within the 
framework of the advertisement and selection procedure can be found on our Website: 
https://hu.berlln/DSGYO. 
 
Please visit our website www.hu-berlin.de/stellenangebote, which gives you access to the 
legally binding German version.  
  
------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Besetzung beabsichtigt ab: nächstmgl. Zeitpunkt 
 
Homepage:       13.02.2024 
Jobs.zeit.de/academics.de:     14.02.2024 
Interamt (incl. bund.de):     14.02.2024 
Agentur für Arbeit gem. §§ 164/165 BTHG:   15.02.2024 
Bewerbungsfristende:     28.03.2024 
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